



いきいきハツラツ、芸を披露!

第8回チャリティー芸能発表会

民謡や舞踊など日頃の練習成果を発表しあうとともに、出演者や来場者から募金を集め、福祉活動に役立てることを目的としたチャリティー芸能発表会が6月14日、神崎ふれあいプラザで開催されました。

今回で8回目を迎えた発表会には、大正琴・歌謡・詩吟・ハワイアンフラダンス・コーラス・フォークダンス等に38組が出演。

出演者の笑いあり、涙ありの感動的で素晴らしい発表は、大勢の観客を魅了しました。また、素敵な商品が当たるお楽しみ抽選会も行われ、楽しい一時を過ごしました。なお、発表会における募金は、神崎町社会福祉協議会へ寄付されました。

▲観客を魅了した
ハワイアンフラダンス

▶伝統芸能・詩吟を披露



美しいハーモニーを奏でるコーラス



迫力の舞踊（右）や心に響く歌謡を発表

災害の最前線で活躍する消防団

神崎町消防団規律訓練

6月14日、神崎ふれあいプラザ駐車場外周辺2会場で神崎町消防団の規律訓練が行われ、90名の団員が参加しました。

成田市消防署員が指導者となり、規律訓練では敬礼や右向け右など基本姿勢を反復練習。

また、水害に備え土のう作りを行い、越水を防ぐための「長手積み」を学んだ後、消火栓から水の取り出し方法を教わりました。

消防団員は真剣な表情と機敏な動きで訓練を行いました。



敬礼時、手の位置を確認しながら
基本姿勢を練習する消防団員